

Universidad Laboral de Alcalá de Henares), de acuerdo con el siguiente calendario:

Día 5 de julio de 1972:
Diez horas: Francés.
Dieciséis horas: Inglés.

La lectura tendrá lugar en la sala de proyecciones del Ministerio de Obras Públicas.

Tribunal de Dibujo

La presentación ante el Tribunal, sorteo público para señalar el orden de actuación y comienzo del primer ejercicio se realizará en el salón de actos de la Universidad Laboral de Alcalá de Henares, el próximo día 5 de julio, a las diez horas.

La lectura tendrá lugar en el Ministerio de Trabajo.

Madrid, 2 de mayo de 1972.—El Presidente del Tribunal, por orden, José María Dilla Gutiérrez.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 2 de junio de 1972 por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación en las oposiciones para ingreso en el Cuerpo Especial Técnico de Ayudantes de Meteorología.

Celebrado el sorteo para establecer el orden de actuación en los ejercicios de oposición para ingreso en el Cuerpo Especial Técnico de Ayudantes de Meteorología, conforme a lo previsto en el Decreto 1411/1968, sobre Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública, y en el artículo sexto de la Orden ministerial de 17 de enero de 1972 («Boletín Oficial del Estado» número 23) por la que se convocaron dichas oposiciones, se hace público que deberá actuar en primer lugar el aspirante don Manuel Gómez Muñoz, que figura con el número 55 en la lista definitiva de admitidos, publicada en la Orden ministerial de 8 de mayo de 1972 («Boletín Oficial del Estado» número 122), a continuación los que siguen en la lista hasta el número 171, y seguidamente el número 1 hasta el 54, correspondiendo este último número a don Joaquín Giménez Torres.

Para ser sometidos a reconocimiento médico, los aspirantes deberán presentarse en la Sección de Personal del Servicio Meteorológico Nacional, Ministerio del Aire (cuarta planta), Madrid, a las nueve horas treinta minutos de la mañana, en los días que a continuación se indican:

Día 20 de junio de 1972: Del 55 al 97, ambos inclusive.
Día 21 de junio de 1972: Del 98 al 140, ambos inclusive.
Día 22 de junio de 1972: Del 141 al 171, ambos inclusive, y del 1 al 11, ambos inclusive.
Día 23 de junio de 1972: Del 12 al 54, ambos inclusive.

Dichos números están referidos a la citada relación definitiva de aspirantes admitidos.

El resultado del reconocimiento médico se anunciará públicamente en el tablón de anuncios del Instituto Nacional de Meteorología, Ciudad Universitaria, Madrid.

Los aspirantes que resulten aptos en el reconocimiento médico deberán presentarse el día 28 de junio de 1972, a las nueve horas treinta minutos de la mañana, en el Instituto Nacional de Meteorología (Ciudad Universitaria, Madrid), para realizar el primer ejercicio de la oposición y recibir instrucciones para los siguientes.

Se advierte a los señores opositores que tanto al reconocimiento médico como para la realización de los distintos ejercicios deberán ir provistos del documento nacional de identidad.

Madrid, 2 de junio de 1972.

SALVADOR

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial Técnico-administrativo de la Escala Especial de Contabilidad de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 103, correspondiente al 8 de mayo de 1972, se publican las bases y programa de la convocatoria acordada en sesión de 18 de marzo último para cubrir en propiedad una plaza de Oficial Técnico-

administrativo de la Escala Especial de Contabilidad, dotada con 55.000 pesetas de sueldo base y 18.260 pesetas de retribución complementaria.

Se exige el título de Profesor Mercantil o Licenciado en Ciencias Económicas y Comerciales y reunir las demás condiciones especificadas en las indicadas bases.

Alicante, 23 de mayo de 1972.—El Presidente, Manuel Manzón Maseguer.—El Secretario accidental, Manuel Montesinos Gómez.—6.435 C.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Avilés (Oviedo) referente al concurso oposición convocado para proveer la plaza de Jefe inmediato de la Policía Municipal de esta Corporación entre personas que ostenten el grado de Jefe del Ejército.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 103, de fecha 4 del actual, se insertan las bases del concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Jefe inmediato de la Policía Municipal de este Ayuntamiento entre personas que ostenten el grado de Jefe del Ejército.

El plazo de presentación de instancias y documentación acreditativa de méritos será de los treinta días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Avilés, 5 de mayo de 1972.—El Alcalde en funciones, Manuel Figueiras y López Ocaña.—3.405-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Avilés (Oviedo) referente al concurso oposición convocado para proveer la plaza de Técnico medio, Jefe de los Servicios de Agua y Alcantarillado de esta Corporación entre los Ayudantes, Peritos e Ingenieros Técnicos de Obras Públicas.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 102, del 3 del corriente, se insertan las bases de concurso oposición convocado para proveer la plaza de Técnico medio, Jefe de los Servicios de Agua y Alcantarillado de este Ayuntamiento, entre Ayudantes, Peritos e Ingenieros técnicos de Obras Públicas.

El plazo de presentación de instancias y documentación acreditativa de méritos será de los treinta días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Avilés, 5 de mayo de 1972.—El Alcalde en funciones, Manuel Figueiras y López Ocaña.—3.406-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos o excluidos provisionalmente, al concurso restringido de méritos convocado para la provisión de una plaza vacante de Asesor Técnico de Escuelas Municipales de esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos o excluidos provisionalmente, al concurso restringido de méritos convocado para la provisión de una plaza vacante de Asesor Técnico de Escuelas Municipales de este excelentísimo Ayuntamiento.

Admitidos

D. Domingo López Sestafa.

Excluidos

Ninguno.

Bilbao, 17 de mayo de 1972.—El Secretario general.—3.730-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Córdoba referente al concurso, previo examen de aptitud, para la provisión de dos plazas de topógrafos, de los Servicios Técnicos de la Corporación.

De conformidad con la base duodécima de la convocatoria, se hace público que la práctica de la prueba de aptitud a que se hace referencia en dicha base, se realizará el día 5 del próximo mes de junio a las diecinueve horas, en la Sala de Comisiones de las Casas Consistoriales.

A dicha prueba podrán concurrir los aspirantes admitidos, según relación publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 29 de enero del corriente año.

Córdoba, 3 de mayo de 1972.—El Alcalde accidental.—3.304-E.